

Patroli KRYD dan Dialogis Antisipasi C3 di Wilayah Hukum Polsek Campaka

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 1, 2024 - 09:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi tindak kriminal seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3) serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Campaka melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan dialogis di wilayah hukumnya. Patroli ini dilakukan oleh Aipda Kollin Simanjorang, Aipda Rudiyanto, dan Briпка

Aden Nurhadi, S.H., pada hari Senin, 1 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini adalah salah satu bentuk nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk mencegah dan menanggulangi tindak kriminal. "Kami berusaha meningkatkan keamanan dengan patroli yang intensif dan dialog langsung dengan warga. Langkah ini penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP Panglima Nayan Munthe.

Patroli KRYD ini mencakup berbagai wilayah strategis di bawah hukum Polsek Campaka, termasuk kawasan perumahan, pusat keramaian, dan daerah rawan kriminalitas. Selama patroli, Aipda Kollin Simanjorang, Aipda Rudiyanto, dan Bripka Aden Nurhadi, S.H., tidak hanya berpatroli tetapi juga berdialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Aipda Kollin Simanjorang menyatakan, "Patroli ini kami lakukan untuk mengantisipasi dan mencegah tindakan kriminal, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Dialog dengan warga juga penting untuk mengetahui secara langsung situasi dan kondisi di lapangan."

Aipda Rudiyanto menambahkan, "Melalui kegiatan ini, kami berharap bisa meminimalisir potensi kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan masyarakat. Kami juga mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan polisi dalam menjaga keamanan lingkungan."

Bripka Aden Nurhadi, S.H., juga memberikan pesan kepada warga, "Kami minta masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat membantu dalam menjaga keamanan bersama."

Kegiatan patroli dan dialogis ini mendapatkan apresiasi dari warga yang merasa lebih tenang dan terlindungi dengan kehadiran polisi. Masyarakat berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan di wilayah mereka.

Dengan adanya patroli KRYD dan dialogis ini, Polres Cianjur, khususnya Polsek Campaka, berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas yang kondusif dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Campaka.